
Chers VÉRANNAIRES,

L’année 2022 se termine, elle restera dans 
la continuité des deux précédentes, 
marquée par la crise sanitaire de la 

COVID, et malgré une accalmie estivale 
une nième vague de contaminations est à 
craindre.
À cela s’ajoute une crise énergétique, 
conséquence de la guerre en Ukraine 
et du réchauffement climatique qui fait 
de la protection de nos ressources et de 
l’environnement l’une des priorités de notre 
action communale.
Une année marquée par une canicule et 
une sécheresse sans précédent où, malgré 
une double ressource en eau associant les 
sources de notre commune et la nappe 
alluviale du Rhône, nous avons dû restreindre 
l’utilisation de l’eau aux besoins essentiels.
Notre équipe communale avait anticipé cet 
événement et, sur les conseils de Brigitte, 
nous avions privilégié les plantations de 
vivaces et le paillage des massifs fleuris. Nous 
avions aussi anticipé la flambée du coût de 
l’énergie ; le remplacement des ampoules 
par des leds a permis de réduire de moitié 
la consommation électrique pour l’éclairage 
public.
La mise en séparatif des réseaux eaux usées 
sur trois secteurs du bourg et un secteur du 
Buisson devrait se terminer courant du premier 
trimestre 2023. S’en suivra le remplacement 
des lagunes par des filtres plantés de roseaux.
Cette réhabilitation indispensable pour 
améliorer la qualité de nos rejets dans 
le milieu naturel nous permettra aussi de 
poursuivre notre programme de construction 
de logements  neuf s  e t ,  notamment , 
l’aménagement des terrasses du jeu de 
boules près du cimetière.
2023 sera aussi l’année de l’évolution des 
consignes de tri pour les déchets ménagers, 
nécessitant la création de deux points 
d’apport volontai re supplémentaires 
sur notre commune, l’un au hameau du 
Buisson, l’autre route de Colombier. Plus 
généralement, une réflexion est menée au 
sein de la CCPR sur la réduction de l’apport 
des déchets verts en déchetterie et sur le 
compostage des produits alimentaires.

S ’ ag i s sa nt  de  l a  v ie  a ssoc iat ive ,  e t 
contrairement aux deux années précédentes 
la reprise de l’activité des associations a 
permis l’organisation de deux événements 
marquants pour notre commune, le premier 
en juin avec le retour du Pilatrail organisé par 
le JCV et réunissant près de 1 500 participants 
pour des courses à travers le Pilat dont une 
exceptionnelle de 125 km. Le deuxième en 
décembre avec le repas offert, et animé, 
par le CCAS aux seniors de notre commune, 
et servi comme à l’accoutumé par le conseil 
municipal et les membres du CCAS. Deux 
moments de convivialité très appréciés de 
tous.
Notre commune reste très attractive. Au 1er 

janvier 2023, nous sommes, selon l’INSEE, 927 
habitants, soit une progression de 2 % par 
an qui devrait se maintenir au fil des années 
avec l’urbanisation des terrasses du jeu de 
boules, le changement de destination de 
la maison familiale du Buisson ainsi que les 
nouvelles constructions en cours.
En lisant ce bulletin, vous découvrirez des 
informations plus précises sur nos actions, nos 
projets, la vie de nos associations, les activités 
de nos forces vives…

Au nom du conseil municipal, je remercie 
sincèrement l’ensemble du personnel 
communal pour leur travail, les membres du 
CCAS et les bénévoles pour leur engagement 
au sein de notre commune.
Je vous souhaite à toutes et à tous une 
excellente nouvelle année, et je reste avec 
mon équipe municipale à votre écoute.
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Mo  d  Mair


